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一卡在手，持卡人即可办理医疗费用即时结算、城
乡居民养老金发放、各项社会保险待遇支付、社会保
险费缴纳、社会保险关系转移、全省异地就医及银行
业务。昨日，市人力资源和社会保障局联合发卡行中
国银行，在中信重工机械股份有限公司举行首发式。
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泽华文投：引领行业潮流，让艺术品投资进入寻常百姓家

为贯彻落实习近平总书记在
中央文艺工作座谈会上重要讲话
精神，活跃我市文化艺术氛围、丰
富广大群众的精神文化生活，17
日至 19 日，河南泽华文化投资有
限公司（以下简称“泽华文投”）特
别联合《河洛生活导报》策划推出
了以“魅力泽华 文化惠民”为主
题的公益性文化惠民活动，在群
众中引发广泛热议与好评。事实
上，类似的文化惠民活动，泽华文
投公司自成立之初就在不间断地
做着。

以“品味艺术 尊享财富”为
经营理念，致力于打造“中原地区
最具影响力的文化艺术品投资管

理机构”的泽华文投，目前已被业
内专家赞誉为“中原艺术品投资行
业的领跑者”。那么，泽华文投究
竟是一家怎样的企业？艺术品投
资与普通市民有什么关系？如何
才能参与进来？今日，适逢河南泽
华文化投资有限公司成立两周年，
本报记者专访公司总经理朱弦峰
女士，请其就广大市民所关心的问
题逐一作答。

问：什 么 是 艺 术 品 投 资 ？
“高大上”的艺术品投资与普通市
民有什么关系？

答：1991年，在某大型拍卖会
上，一件齐白石的作品以100万元
的价格成交，20年后，当年拍下这
件藏品的买家又将该藏品送至拍
卖会上，竟拍出了7000万元的天
价。这就是艺术品投资。简而言
之，就是拿闲钱来购买有升值空间
的艺术品。随着我国国力的不断
增强，近几年艺术品以每年不低于
20%的投资回报率快速增长。如
果眼光独到，艺术品在一两个月就
能翻好几倍价钱，这是现在地产等
众多投资行业所无法企及的。

艺术品领域里不论是名家字
画还是和田玉、田黄等，它们的价
值飙升，都和其稀缺性有不可分割

的关系。以往，普通百姓对这种投
资方式关注得还是比较少的，大多
是明星、富翁这类人群购买艺术品
做投资，既可以拿来做装饰又能体
现品位。在富人中也流行一句话
叫：不比车，不比房，比家里的墙！

问：艺术品投资行业前景如
何？

答：俗话说：乱世黄金，盛世收
藏。纵观国内外，无论是世界级的
还是国内的各大拍卖公司，成交额
都在连年攀升。

在今年10月相继落幕的各大
拍卖公司的春季拍卖会上，西泠印
社拍卖成交 7 亿元，嘉德是 23 亿
元，北京保利是 28 亿多元。这样
有庞大需求的拍卖市场成就了我
们艺术品行业的大好前景。中国
书画名家的作品进入亿元俱乐部
的也比比皆是：齐白石，徐悲鸿，李
可染，黄胄等等。

今年7月19日，泽华文投集团
选送包括字画和玉器在内的51幅

（件）藏品，参加“2014北京印千山
春拍会”，当天便传回喜讯：现场成
交拍品 47 幅（件），总成交额为
3573.05 万元，成交率高达 92%。
与最初的投资价相比，成交藏品增
值率均在40%以上，部分藏品的增
值率甚至超过了100%。

收藏热、拍卖热成就了艺术
品投资的诱人前景！

问：泽华文投是一家什么样
的企业，业务范围涵盖哪些？

答：泽华文投是一家专业的
集艺术品投资、管理、鉴赏、拍卖
等于一体的文化投资企业，2012
年在洛阳启航，致力于打造一家
极具规模的专业化集团公司，被
业内专家赞誉为“中原艺术品投
资行业的领跑者”，集团总部位于
省会郑州。

目前，泽华文投集团在郑州和
洛阳还分别拥有两个独立的5A级
大型珍宝体验馆，馆藏有名家书
画、古今玉器等价值不菲的高端艺
术珍品。公司常年在全国各地举
办名家书画展和艺术品鉴赏等活
动。

现在，在泽华文投的引领下，
越来越多的市民开始参与到艺术
品投资当中来，主要原因是：艺术
品投资看得见、摸得着，并且升值
快，关键是投资有保障，是较安全
的投资渠道。随着泽华文投在河
南的郑州和洛阳乃至全国各地对
艺术品投资不遗余力的传播，形成
了一种由“王谢堂前燕”进入“寻常
百姓家”的行业潮流。

问：既然是艺术品投资，就绕
不开艺术品的真假鉴定与变现渠
道的问题，泽华文投如何保障这些
方面？

答：泽华文投的商业核心竞争
力就在于每一件馆藏艺术品的

“真”与变现渠道的“广”。
目前，泽华文投集团与我国知

名书画家王子和、王敬之、杨志斌、
祖莪等艺术家签约，直接从艺术家
手中订购作品。

除此之外，泽华文投也吸引了
包括玉器、田黄鉴定专家王敬之，
瓷器鉴定专家杨静荣，青铜器、佛
造像、杂项鉴定专家杨宝杰，古书
画鉴定专家金运昌，市场预测、红
木、杂项鉴定专家邓丁三等受邀常
驻中央电视台经济频道《一槌定
音》栏目的权威专家的参与，为被
收藏进泽华珍宝馆的每一件艺术
品严格把关。

同时，为提高投资藏品的成交
率，泽华文投也和北京荣宝斋、国
家书画院、嘉德、西泠印社等知名
艺术品经营机构、拍卖公司和大型
集团企业合作，为艺术品投资交易
提供广阔的平台。想要和大家分

享的是，2015年1月，泽华文投集
团旗下的拍卖公司也将盛大开张
开拍……

从源头上保证了艺术品的真，
就减小了投资者的风险；多方面拓
展交易渠道，就等于保障投资者在
品味艺术之余实现财富增值。而
这也是其他模仿者难以企及的核
心竞争力。

问：如果市民想参与和进行更
深入的了解，公司平时是否举行与
艺术品投资相关的活动供其体
验？如何选择艺术品投资机构？

答：河南泽华文化投资有限公
司在成立的这两年间，在郑州和洛
阳两地举办了不少行业知识普及
与文化惠民活动。比方说免费鉴
宝、鉴宝专家专场讲座、艺术品投
资行业高峰论坛、书画玉器珍稀藏
品大联展，在河南省文化厅的指导
下，主办了签约艺术家王敬之、王
子和、祖莪、杨志斌、刘万年等书画
家的作品专场展。市民不仅可以
欣赏到高雅的文化，更多了一个投
资理财的平台。

对于艺术品投资机构的选择，
我的建议是不要盲目，一定要看其
资质与专业化程度。简而言之，就
是看艺术品的来源可信不可信和
艺术品交易渠道是不是可靠可信。
推心置腹地和大家讲：泽华文投是
一家专业的艺术品投资管理机构，
运作模式较为成熟，是值得您信赖
和托付的伙伴。

11 月 17 日至 19 日，为认真
贯彻习近平总书记在中央文艺工
作座谈会上的讲话精神，同时为

“四个河南”建设营造良好的文化
氛围，丰富洛阳市民精神文化生
活，值河南泽华文化投资有限公
司成立两周年之际，泽华文投倾
情推出“魅力泽华 文化惠民”感
恩回馈季系列文化惠民活动——

“泽华有戏 河南曲剧经典剧目
展演”“泽华国乐情民族音乐会”

“央视《一槌定音》专家鉴宝会”，
相信不少群众定能从中品享到艺
术的魅力。

我们也希望有更多的市民可
以在泽华文投的引领下，紧跟时代
潮流“品味艺术，尊享财富”！

本报记者 万晓阳

——专访河南泽华文化投资有限公司总经理朱弦峰

热 烈 祝 贺 河 南 泽 华 文 化 投 资 有 限 公 司 成 立 两 周 年 ！

艺术品品鉴中心——泽华珍宝馆一角

河南泽华文化投资有限公司总经理朱弦峰

李自健油画作品《春早》 黄胄作品《塔吉克舞》

这几天，在洛阳的网络论坛、微博和微信圈里，
恐怕没有哪个话题能像供热那样遭到如此多的吐槽
了，以至于有人总结为“满屏都是热力公司”。

仔细分析大家对供热的吐槽，问题仍是老两样：
已经通暖气的，问“我们家的暖气为什么不热？”；还
没通暖气的，问“我们这里何时才能用上暖气？”。

“老两样”看似简单，实际却不是那么回事，仅仅
搞明白牵涉的单位，就够让人头昏脑涨的。

首先牵涉三家热力公司：洛阳热力有限公司、洛
阳高新热力有限公司、洛阳北控水务集团有限公司
新区热力分公司。三家公司各管一片，要想知道自
己归哪个公司管，一些市民估计得迷瞪半天。

其次，牵涉一些开发商和热力公司的对接不够。
再次，牵涉一些小区的暖气不是由热力公司直

供而是要经过物业，还牵涉一些地方至今仍无暖气
管道贯通。

真是千头万绪，错综复杂。在这个意义上，可以
理解一些单位的苦衷。但这绝不是做不好供热工作
的理由，“时刻把百姓的冷暖放在心上”不能只是一
句口号，而应成为时时刻刻尤其在关键时刻付诸行
动的信仰。寒冷的冬天里让群众过得温暖，这是我
们的不二选择。

更何况，我们的工作确实没有做到位。看看这
位市民的吐槽：“每年政府都要求提前做好工作，按
期供暖，可怎么老是一到供暖首日就出问题？”

有问题不可怕，要能正面解决它。我们还是真
诚地希望，与供热相关的各个政府部门、企事业单位
针对市民的吐槽，下大力气反思、整改，把工作做早、
做好、做实，让百姓的吐槽少一点、温暖多一点。在
下个供暖季来临之前，我们希望相关部门真正未雨
绸缪，把各方面问题考虑到，把各方面关系协调好，
尽可能保证各项工作万无一失，暖气如期温暖千家
万户。

“如果所有与人民生活息息相关的企业、机关都
能放下身段，自觉践行群众路线，能够直面矛盾，虽
然未必能够解决每个人的问题，但那也是进步的表
现。”这是一位网友的留言，也是广大市民的心声。

《河洛谈》欢迎广大读者对洛阳的大小事情发表
真知灼见。投稿地址：洛阳市开元大道218号报业
大厦20楼洛阳日报评论部。邮编：471023。电子
信箱：dengdehong@163.com。官方微博：@洛
阳日报。微信公众账号：lyrb0379。

“满屏都是热力公司”
期待完美解答

啸 尘

我市社保“一卡通”昨首发
明年实现全覆盖

市社会保险事业管理局相
关负责人介绍，我市从2012年
12 月就开始采集“一卡通”制
卡信息，目前全市已采集制卡
信息近 400 万人，完成总任务
量的 85%，同时完成了市级卡
管系统、中心结算系统、试点医
院和试点药店应用系统的改造
工作，使我市初步具备了使用

“一卡通”的基本条件。
该负责人提醒，今后，我

市将统一使用“一卡通”，逐步
停止使用医保卡，这意味着凡
在我市参加社会保险的城镇
职工、退休人员和城乡居民
等，均须申办“一卡通”。根据
安排，我市明年将实现“一卡
通”全覆盖。已申领“一卡通”
的参保人启用新卡后，老卡将
自动停用；而尚未申领“一卡
通”的参保人在过渡期内老卡
各项功能均不受影响，过渡期
内社会保障卡和医保卡并行
使用，互不影响。

该负责人提醒，要申领
“一卡通”，必须采集指纹和照
片等电子信息，我市仍有部分
参 保 人 员 尚 未 进 行 信 息 采
集。目前市内 22 个信息采集
点 12 月 31 日前仍正常工作，
还没有采集信息的市民抓紧
前往采集，以免影响后期各项
社保待遇发放。

本报记者 常书香 特约记
者 李帆 文/图
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养老保险

医疗保险

就业登记

就医结算

银行存储

记者在发放现场看到，“一卡通”的背面和银行卡差不多，除
有CPU芯片、银联标志、卡号等内容外，还增加了持卡人姓名、
社会保障号及照片等内容，正面有“中华人民共和国社会保障
卡”字样。

市社会保险事业管理局相关负责人介绍，“一卡通”与现有
的医保卡有以下区别：

使用范围不同

●现有的医保卡只能在我市辖区内使用，仅应用于医疗保
险业务；

●“一卡通”目前可实现在全省范围内的医院办理住院，办
理社会保障关系转移等，待条件成熟后，可实现全国范围内的一
卡通用。

容量不同

●现有的医保卡只记录了姓名和个人编号等少量个人信息；
●“一卡通”除记录基本信息外，还有大量动态信息，如持卡

人的缴费、领取待遇、就医资金支付、公共应用、就业失业、社会保
险、人事人才、生命健康、社会求助等动态信息。

功能不同

●现有的医保卡只能用于购药和住院；
●“一卡通”除社保功能外，还加载

了持卡就医、购药和结算，领取社保待遇
（如养老金发放、医保报销、失业金发放、
工伤待遇等），缴费及人力资源和社保事
务办理和查询等功能。同时，新的“一卡
通”在一张芯片上集成了银行和社保的
功能，用一张卡可办理社保和银行“双”
业务。

安全级别不一样

●“一卡通”芯片为 CPU 芯片，自带
操作系统和加密功能，安全系数高，无法
复制。

“一卡通”的功能具体有：

持卡就医、购药和结算

持卡人凭“一卡通”可在全
市范围内的定点医院和定点药
店就医、购药和结算费用。

领取社保待遇

养老金发放、医保报销、失
业金发放、工伤待遇发放等都将
通过“一卡通”统一发放，参保人
员可到银行网点凭社保卡领取。

缴费

参保人员可使用“一卡通”
中加载的个人银行结算账户作
为社保缴费账户，一次性向该账
户存入一定现金，由银行定期代
扣代缴。

查询

“一卡通”可办理参保、就
业、失业、求职登记，工伤认定、
劳动能力鉴定、职业资格鉴定申
请等，凭卡可以通过服务网点、
网站、自助查询机、12333咨询电
话查询个人的基本信息和养老、
医疗、失业、工伤、生育保险等缴
费情况及待遇享受情况。

金融服务

“一卡通”在一张芯片上集成
了银行和社保两个部门的功能，也
就是说这张社保卡同时也是银行
卡，还可办理各种银行业务。
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